

Ces crimes seraient la responsabilité des réseaux mafieux étroitement liés aux capitaux canadiens qui bénéficient de la guerre en Colombie pour augmenter leurs taux de profit.



Si les capitaux canadiens investis dans l'industrie extractive sont des plus rentables, c'est parce qu'ils bénéficient de la violence faite envers les populations et les travailleurs.euses comme ceux des municipalités de Segovia et Marmato.

Les communautés de Segovia et Marmato nous demandent de les aider à dévoiler ces crimes.

ARIS MINING EST DÉNONCÉE POUR LES VIOLATIONS SUIVANTES:

- Droits humains et de l'environnement;
- Droits des travailleur.euse.s ;
- Complicité et collaboration avec des groupes paramilitaires ;
- Plusieurs actes de corruption.

Aidez-nous à faire connaître la campagne en la partageant dans vos réseaux !



Pour nous contacter ou pour vous impliquer :

✉ info@pasc.ca 🌐 pasc.ca



CAMPAGNE DE DÉNONCIATION

Profiteurs canadiens de la guerre en Colombie



ARIS MINING EST UNE MINIÈRE CANADIENNE OPÉRANT EN COLOMBIE

Le collectif Projet Accompagnement Solidarité Colombie (PASC), ainsi que plusieurs alliés au Canada et en Colombie, dénoncent les multiples violations commises par la compagnie minière canadienne Aris Mining et la poursuite de la compagnie contre l'État colombien.

En 2016, la compagnie minière canadienne Gran Colombia Gold, aujourd'hui Aris Mining, entame une poursuite de 700 millions \$ US contre l'État colombien.

Aris Mining accuse les mineurs artisanaux des municipalités de Segovia et Marmato d'avoir envahi ses mines, soustrayant illégalement des minéraux et faisant des grèves affectant ses intérêts.



Aris Mining est pourtant celle qui a envahi les territoires traditionnels des communautés minière artisanales de Segovia et Marmato. L'exploitation minière indépendante est une pratique ancestrale qui est en rapport conflictuel avec des entreprises comme Aris Mining. Celle-ci se livre à un réel saccage des droits ancestraux des communautés minières artisanales par différents mécanismes légaux.

ARIS MINING N'EST PAS UN TIERS DE BONNE FOI

Aris Mining a été dénoncée pour avoir bénéficié directement de l'expropriation frauduleuse de l'ancienne société Frontino Gold, alors que ses retraités.es ont entrepris diverses démarches juridiques pour faire reconnaître leur droit de propriété sur l'entreprise. La répression à leur encontre s'est intensifiée.

Entre 2010 et 2016, trois leaders syndicaux et onze travailleurs affiliés au syndicat ont été assassinés. Au moins sept travailleurs syndicalisés et leaders syndicaux ont été forcés à se déplacer.



Après 6 ans de liquidation, la société canadienne Gran Colombia Gold, aujourd'hui Aris Mining, a racheté Frontino Gold par l'intermédiaire de ses filiales pour un montant de 200 millions de dollars américains.

Aris Mining n'est pas un tiers de bonne foi. Elle était au courant de la violence déployée contre les travailleurs, en a bénéficié et l'a perpétué.



Pour en savoir plus, consultez [l'article complet](#) sur le cas, disponible sur notre site web

These crimes are the responsibility of mafia networks closely linked to Canadian capital, who are taking advantage of the war in Colombia to increase their profit rates.



If Canadian capital invested in the extractive industry is highly profitable, it's because it benefits from the violence perpetrated against populations and workers such as those in the municipalities of Segovia and Marmato.

The communities of Segovia and Marmato are asking us to help them uncover these crimes.

ARIS MINING IS DENOUNCED FOR THE FOLLOWING VIOLATIONS:

- Human and environmental rights;
- Workers' rights ;
- Complicity and collaboration with paramilitary groups;
- Several acts of corruption.

Help us spread the word about our campaign through your networks!



To contact us or to get involved :

✉ info@pasc.ca

🌐 pasc.ca



DENUNCIATION CAMPAIGN

Canadian war profiteers in Colombia



ARIS MINING IS A CANADIAN MINING COMPANY OPERATING IN COLOMBIA

The Projet Accompagnement Solidarité Colombie (PASC) collective, along with several allies in Canada and Colombia, denounce the multiple violations committed by Canadian mining company Aris Mining and the company's lawsuit against the Colombian state.

In 2016, Canadian mining company Gran Colombia Gold, now Aris Mining, launched a US\$700 million lawsuit against the Colombian state.

Aris Mining claims that artisanal miners from the municipalities of Segovia and Marmato have invaded its mines, illegally extracting minerals and staging strikes affecting its interests.

Colombia



ARIS MINING IS NOT A BONA FIDE THIRD PARTY

Aris Mining has been denounced for having benefited directly from the fraudulent expropriation of the former Frontino Gold company, even though its retirees and workers were the legal and legitimate owners. Repression against them intensified.

Between 2010 and 2016, three union leaders and eleven union-affiliated workers were murdered. At least seven unionized workers and union leaders were forced to relocate.



After 6 years in liquidation, the Canadian company Gran Colombia Gold, now Aris Mining, purchased Frontino Gold through its subsidiaries for US\$200 million.

Aris Mining is not a bona fide third party. It knew about, benefited from and continued the violence deployed against the workers.



To find out more, read the [full article](#) on the case, available on our website

Yet, Aris Mining is the one that has invaded the traditional territories of the artisanal mining communities of Segovia and Marmato. Independent mining is an ancestral practice that is in conflict with companies like Aris Mining. The latter is engaged in a veritable ransacking of the ancestral rights of artisanal mining communities through various legal mechanisms.